

『カーブ』の手前は…  
十分に、「スピード」を落として走行しましょう

カーブで曲がりきれず、対向車線にはみ出して  
正面衝突や路外逸脱事故になる前に  
スピードダウンを！

夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります

ヘッドライトをこまめに切り替え  
遠目ライトで早期発見！ 事故防止

2時間走行、15分休憩  
守ろう！ 自分の命、他人の命

道路は、危険な場所です  
交通事故は、他人事ではありません

事故防止のため 「早めの休憩を」  
～2時間走行、15分休憩～

信号待ち 発進時の追突事故に注意しましょう

挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意

カーブが続く、片側1車線  
大型トラック同士が正面衝突  
後続の大型トラックが追突  
3台絡む多重事故、1人けが  
どちらかが対向車線にはみ出し

2023/6/21(水) 23:15

21日午後3時すぎ、静岡県の県道で大型トラック同士が正面衝突しその後、後ろからきた大型トラックが追突する事故があった。この事故で大型トラックを運転していた50代くらいの男性が右腕にけがをして病院に搬送された。現場はカーブが続く片側一車線の道路で、どちらかが反対車線にはみ出し衝突したとみて調べている。

午前3時 信号交差点  
トラックにはねられ男性重傷  
トラック運転手を現行犯逮捕

2023/6/22(木) 8:12

22日午前3時過ぎ、兵庫県の国道の信号交差点で、30歳代くらいの男性がトラックにはねられた。男性は肋骨(ろっこつ)を折るなどの重傷。警察は、トラックを運転していた運送業の男性(61)を現行犯逮捕した。

緩やかにカーブする視界の悪い道路  
バイクとトラック正面衝突  
バイクの高校生が死亡

2023/6/20(火) 21:54

20日午前11時前、滋賀県の県道で、男子高校生(17)のバイクと、会社員男性(63)のトラックが正面衝突した。高校生は胸などを強く打ち、搬送先の病院で死亡した。警察によると、現場は片側1車線で、緩やかにカーブする視界の悪い道路という。